

Ayer tomó posesión el nuevo delegado provincial de Industria, don Enrique García Martí

El acto fue presidido por el gobernador civil don Felipe Acedo



Un momento del acto de toma de posesión del nuevo delegado de Industria, que fue presidido por el gobernador civil de la provincia. — (Foto Pérez de Rozas)

En el salón de actos de la Delegación de Industria se celebró, ayer, a las 8'45 de la noche, la toma de posesión del nuevo delegado provincial del Ministerio de Industria en Barcelona, don Enrique García Martí, ilustre ingeniero que venía asumiendo, accidentalmente, el cargo desde 1957, en su calidad de jefe de dicha Delegación y que, con anterioridad, fue secretario general de la misma e ingeniero jefe de las de Soria y de Lérida. Presidió el acto, que revistió carácter íntimo, el gobernador civil, don Felipe Acedo Colunga, con asistencia de los ingenieros, ayudantes y personal administrativo.

Previamente, el ingeniero secretario general, don Jaime Carrera Freix, dio lectura a la orden ministerial que dispone el oportuno nombramiento, tras de lo cual pronunció, el gobernador civil, un elocuente parlamento alusivo al acto. Comenzó dirigiendo un afectuoso saludo a todos los funcionarios y personal allí congregados y subrayó la circunstancia de que, en los ocho años que lleva en el ejercicio de su cargo de gobernador civil, no había tenido hasta ahora la oportunidad de visitar la Delegación de Industria, que tiene confiados servicios de una naturaleza e importancia realmente extraordinarios. «Quise también venir —continuó diciendo— para reiteraros mi confianza, toda vez que es muy notoria la misión que desempeñáis en esta casa». El señor Acedo destacó, al respecto, la trascendencia admirable y maravillosa de la técnica, pero que, subordinada a la política, siempre tiene que registrar unas directrices inspiradas en el bien común. La ciencia no debe ser obstáculo que limite la prosperidad, ni la burocracia que trabaje detrás de las mesas de los despachos debe ignorar los problemas de la calle. Acto seguido tribuló encendidos elogios a don Enrique García Martí, cuyos merecimientos, condiciones, cualidades y competencia puso de relieve en expresivos términos. «Ello es garantía de que todos vosotros seguiréis cumpliendo con la misión asignada, porque también aun sin esos méritos que adornan al nuevo delegado, por disciplina y subordinación de lo individual a lo colectivo lo haréis igualmente, ya que de lo contrario nuestro esfuerzo se perdería si fuera solamente individual. Por las muchas horas que dedicáis al estudio y a la investigación, os consta la importancia que reviste la disciplina colectiva y cómo, si ésta no existe se diluye todo esfuerzo en el quehacer diario.»

Dijo, finalmente, que su presencia en el acto constituía, además, una prueba de estimación y de fe personal y oficial en el nuevo ingeniero-jefe, y exhortó a todos en el cumplimiento del deber como lo cumplirá el señor García Martí, a quien dio posesión plena de su nuevo cargo. Clamorosos aplausos epilogaron las palabras del gobernador civil.

Palabras del nuevo delegado

Habló, a continuación, don Enrique García Martí, quien dijo que la visita del gobernador civil a la Delegación de Industria constituía, sin duda, un día grande para la misma y llenaba a todos de legítimo orgullo y satisfacción. Agradeció las palabras amables que el señor Acedo le había dirigido y prometió cumplir con su deber, poniendo todo su corazón para hacerse acreedor a la distinción extraordinaria que le hacía nuestra primera autoridad civil viniendo a darle posesión. Exhortó a todo el personal al cumplimiento del deber y anunció que, siguiendo indicaciones de la superioridad, próximamente serían reformados los servicios de la Delegación.

En esta casa se guardará recuerdo perdurable del honor que nos ha hecho, hoy, el señor gobernador con su visita. Concluyó afirmando que todos se harían dignos atendiendo las órdenes emanadas del gobernador civil, del Gobierno y del glorioso Caudillo. Fue muy aplaudido.

Vino de honor

Terminado el acto, el gobernador civil, acompañado del señor García Martí, recorrió las principales dependencias de la Delegación, informándose de la labor que todos y cada uno de los departamentos tiene encomendada. En uno de los salones se sirvió a todos los asistentes un delicado vino de honor.

Ecos de Sociedad

EL VERANEO EN CATALUÑA

Don José Garí Gimeno veranea en su casa de «El Putxet», en la Costa Brava, con sus hijos y nietos.

—Don Felipe Bertrán Güell y doña Joaquina de Caralt de Bertrán e hijos y nietos veranean en su casa de Puigcerdá.

—Pasan el verano en Vilasar de Mar doña María Puig-Mir-Bonnin, viuda de Villavecchia y sus hijos los señores de Marqués-Villavecchia y los hijos de éstos.

—En la misma población costera, doña María Bruna, viuda de Parpal, con sus hijos los señores de Parpal (don Juan-Antonio) y nietos.

—En Sitges pasan temporada don Valentín Moragas Roger y su esposa (María-Victoria García Valenzuela). Con ellos se encuentran su madre y hermana (respectivamente), doña Victoria Valenzuela, viuda de García y la señorita Luisa-Fernanda García Valenzuela.

—Doña Dolores Ribot, viuda de Basols, veranea con sus hijos en Arenys de Mar.

—En Caldas de Malavella pasan corta temporada los señores de Comella (don Gonzalo).

—En Torre de Claramunt pasa temporada don José Brú Jardí, distinguido periodista, últimamente galardonado por S. E. el Jefe del Estado con la Encomienda de la Orden de Isabel la Católica.

INTERVENCIONES QUIRURGICAS

Sufrió una delicada intervención quirúrgica, motivada por lesiones graves producidas en accidente de automóvil, doña Mercedes Trias, viuda de Ortoll, la que ha salido bien de la citada intervención quirúrgica.

—También ha sufrido una delicada intervención quirúrgica don Eduardo Viñamata, con resultado satisfactorio.

FIESTA LITERARIA

Con motivo de su reciente fiesta onomástica ofreció una velada literaria a sus amistades, la poetisa Marina de Castarlenas, la cual, así como su

hija, del mismo nombre, recibió muchas felicitaciones, flores y otros obsequios. Los señores de Rubio (ella, la poetisa citada) y su hija, atendieron atentamente a sus invitados.

NATALICIO

Doña Ana-Maria Trinxet de Martínez Comín, esposa de don Antonio Martínez Comín, el sábado dio a luz una niña, su primera hija, que será bautizada con el mismo nombre de su madre. Los padres de la recién nacida y los abuelos, señores de Trinxet-Torras, reciben muchas felicitaciones.

ONOMASTICA

Mañana, día de Santa Marta, es onomástica de la condesa de Gamazo, señoras Moragas Montis de Moragas Gracia, Conde Genové de Martí, Godó Mir de Fabra y Moré de Miracle Sanz-Selma y señorita de Oller Vázquez.

OMEGA: AGENCIA OFICIAL OMEGA Avda. Puerta Angel, 12, esq. Durán y Bas

RESTAURANTE «LA PERGOLA». T. 431155 BODAS - BANQUETES - COMUNIONES

«RESTAURANTE DIAGONAL». T. 36-50-93 BODAS, BANQUETES, COMUNIONES

El polvo, la luz intensa cansan los ojos. Báñelos con la Loción Ocular OPTIRAEX

CASA PACO COMPRA TRAJES. T. 223261

CALZADOS PRIMERISIMA ARTESANA. Extenso modelaje y los más finos para CAMPO y PLAYA. «VIENA»-Muntaner, 242

Gabinete especial para la extirpación radical del vello María Rovira, practicante. Avda. Puerta Angel, 23, pral. (C.S.C. 4254)

ENFERMEDADES DEL CABELLO y CUTIS Masajes eficaces - Rejuvenecimiento - Acné - Manchas - Verrugas - Ulceras - Varices - Obesid Dr. Finestres. - Aragón, 130. - T. 24-04-61

Un buen REGALO una Bata Seda MADOFF Otro buen REGALO un Pijama SORRENTO en camiserías. última creación MADOFF

MEDIAS GOMA FINA. Teixidó. Aribau, 5

Colonia Venuco El primer placer del recién nacido

Sra., Srta. Haga perdurable su juventud, sométase a los cuidados de belleza de CLINICA DE BELLEZA H E L I A con su sistema americano Ramba de Cataluña, 5, 1.

COSAS QUE PASAN

A escape libre

Nuestros comentarios de las deficiencias ciudadanas podrían perfectamente atribuirse el lema de aquella bella y célebre dama que inscribió en su escudo la leyenda de «No mudo si no mudan». Es decir, no nos arredra el temor de pecar de insistentes ni de monótonos, porque mientras los males públicos a que nos referimos adolezcan de la misma pertinacia, no habrá más remedio que insistir en su denuncia hasta que se logre atraer la atención de la autoridad y sus agentes sobre ellos. Nos referimos una vez más al escandaloso estrépito nocturno de la calle barcelonesa, especialmente agudo en esta época del año en que cunde en ella mayor bullicio y en que las gentes, obligadas a tener ventanas y balcones abiertos, carecen de las defensas que en invierno ofrecería el cerrar la casa a modo de coraza contra el ruido. Y dentro de esta disorde sinfónica, debemos otorgar lugar preeminente al ruido de las motos nocherniegas, no sólo porque se trata de un son especialmente agudo, intenso e irritante, sino porque carece hasta de las relativas excusas que en otros casos tienen los ruidos producidos por los tranvías, los camiones o los lugares de trabajo.

Aquí no se dan estas justificaciones. Salvo numerosas y encomiables excepciones que respetamos —es decir, las de quienes se valgan de la motocicleta para acudir a un trabajo nocturno—, la moto es en la noche barcelonesa un instrumento especialmente vinculado al pasatiempo, al recreo, al jolgorio y hasta al gamberrismo. Sus lugares de concentración máxima son los espectáculos y los bares de madrugada, en cuyas puertas se congrega toda una brigada de ellas, y el triste vecindario que padezca la desdicha de vivir en su alrededor ha de estar hasta las tantas del alba escuchando el estruendoso ir y venir de los motalbetes que están echando una cana al aire. No aludimos ya a todos cuantos vivan en las calles que la moto recorrerá, porque así como un cometa surca el firmamento dejando una huella de luz, la moto irá surcando el plano de Barcelona con su rastro de estrépito, y de las impreceaciones que le dirijan los millares de ciudadanos que irá despertando de su sueño. No estará de más anotar que se ha observado técnicamente que, después del motor de aviación, es la moto el aparato más ruidoso que existe. Con que multipliquen ustedes esta admirable cualidad por los millares de ellas que van y vienen por las calles de la ciudad en las horas de la noche, y advertirán cabalmente en qué tesitura estamos viviendo.

La autoridad tomó disposiciones en su día para que no funcionase ninguna sin silenciador y las prescripciones de siempre sobre ruidos nocturnos son igualmente aplicables al caso. ¿Por qué no se procede a una acción general e implacable de todos los ramos de la fuerza pública a este propósito? ¿Por qué no se actúa con la misma energía con que vemos proceder, en otro terreno, a la denuncia y sanción de quienes aparcan incorrectamente o toman un viraje en forma no autorizada? Todo ello, por no proponer a la autoridad que estudie la conveniencia de prohibir en redondo, entre las horas que parezcan oportunas, la circulación de motos no autorizadas especialmente, si es que por aquellas vías represivas no se logra cortar el problema de raíz. Ya se logró —abordando otra faceta de los múltiples problemas públicos que plantea la juventud motorizada— imponer la obligatoriedad del permiso de conducción. Triunfese, pues, ahora en el empeño de imponer el silenciador o el silencio puro y simple. Todo menos que cualquier adolescente sea dueño de alardear de hombría y deportividad a fuerza de exhibir el potencial sonoro de su máquina y a costa del reposo de los ciudadanos y del decoro público de Barcelona.

RELIGIOSAS

PIA UNION DE SIERVAS DE NUESTRA SEÑORA DE LAS LÁGRIMAS, DE SIRACUSA

La Pia Union de Siervas de Nuestra Señora de las Lágrimas, de Siracusa, honrará este mes a su celestial Patrona con los cultos siguientes:

Día 29, a las ocho de la mañana, misa de comunión general con plática preparatoria por el reverendo señor consiliario de la Obra. Día 30, a las ocho de la mañana, santa misa. Día 31, a las ocho de la mañana, santa misa. Día 1, a las nueve de la mañana, santa misa.

En todas las misas se dará a besar la reliquia del algodón empapado en las lágrimas de la Santísima Virgen.

Las medallas de la Virgen de las Lágrimas se pueden adquirir en la Secretaría de la Obra, plaza Cataluña, 19.

NOVENA A SAN CAYETANO

En la iglesia de los Padres Teatinos, Consejo de Ciento, 293, empezará mañana, día 29, la solemne y tradicional novena a San Cayetano, padre de Providencia.

Por la tarde, a las siete y media, rosario, sermón, bendición eucarística y misa vespertina.

Preparará los sermones el reverendo padre don Antonio Veny, C. R., ilustre historiador de la Orden Teatina.

EJERCICIOS ESPIRITUALES EN COMPLETO RETIRO, PARA SEÑORITAS

Se celebrarán del 3 al 9 de agosto en Villafranca del Panadés, dirigidos por el reverendo padre José Soier, C. M. F., y en las Reverendas Normalistas de Sarriá, del 17 al 23, por el reverendo don Juan M.ª Cascante, presbítero.

Informes e inscripciones en Aragón, 268, pral. 2.ª Tel. 31-53-24.

—Del 3 al 9 de agosto, se dará una tanda de ejercicios para señoritas en las Misioneras Hermanas de Betania, de Cornellá, dirigidos por el reverendo padre Gonzalo Cirauqui, pensionista.

Para informes e inscripciones: en Barcelona, avenida Tibidabo, 22, tel. 280201 y en Cornellá, Buenavista, 37, tel. 362.

INDICADOR PIADOSO

Mes consagrado a la Purísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo

SANTOS DE HOY, DIA 28. — Santos Nazario, Celso, Víctor, mr.; Inocencio, papa, Eustaquio, Acacio, mrs.; Sanjón, ob.; Peregrino, presbítero; Catalina Tomás, virgen.

SANTOS DE MAÑANA, DIA 29. — Santos Marta, vg.; Félix II, mr., Urbano II, papa; Simplicio, Calínico, Lucina, Beatriz, Flora, vgs.; Olavo, rey, Eugenio, Teodoro, Antonino, mrs.; Próspero, Lujo, Guillermo, obs.; Faustino, cf. MISA DE HOY, MARTES. — Santa Catalina Tomás, vg. — MISA «Dilexisti» del Común de Virgenes, n.º 3; Ors, pr. Conmemoración de San Nazario. Color blanco.

MISA DE MAÑANA, MIERCOLES. — Santa Marta, vg. — Misa pr. 2.ª or. de los Santos Félix y compañeros. Color blanco.

CUARENTA HORAS. — Terminan hoy en la parroquia de Santa María de Cervelló (Almirante Aixada, 24).

Empiezan mañana en la parroquia de San Pancracio (Badajoz, 126, S. M.).

NOTAS DIVERSAS

Una monografía barcelonesa de «Mundo Ilustrado»

La revista «Mundo Ilustrado», acaba de dedicar un número monográfico a Barcelona y su provincia, verdaderamente excepcional. Consta de más de doscientas cincuenta páginas, a gran formato, de magnífico papel, ilustradas con un largo medio millar de amplias, diáfanas y bellas fotografías.

Cuanto son y representan Barcelona y su provincia en los más diversos aspectos — histórico, arqueológico, urbanístico, turístico, cultural, de arte, industria, comercio, deportes, etc. — se refleja en ese número monumental de «Mundo Ilustrado», merced a la colaboración de prestigiosos periodistas y escritores barceloneses.

El director de la publicación, el veterano e ilustre periodista don Manuel Sanz Nogués, merece el general beneplácito con que su auténtico alarde periodístico y editorial está siendo recibido.

Reunión de importadores

La Junta directiva de la Federación de Importadores y Exportadores ha convocado una reunión que tendrá lugar en el local social de la entidad el próximo jueves, día 30 del corriente, a las seis y media de la tarde para celebrar un cambio de impresiones con las firmas importadoras asociadas antes de proceder a la renovación reglamentaria de la Comisión Técnica de Importación de la Comisión de Importación de las empresas importadoras afiliadas a la entidad.

COMISARIA DE PROTECCION ESCOLAR Y ASISTENCIA SOCIAL

Convocatoria de 45 becas y 73 medias becas para ser adjudicadas a estudiantes residentes en Colegios Mayores Universitarios de este Distrito

Solicitud y documentación: La solicitud debe hacerse utilizando el impreso que se facilita en las oficinas de la Comisaría (primer piso Facultad de Ciencias), de 4 1/2 a 6 1/2 de las tardes laborables.

Los documentos precisos son:

- Certificación de los estudios realizados hasta el momento presente.
- Declaración del interesado en la que se indique el Colegio Mayor en que reside o desea ingresar, expresando claramente el beneficio que solicita (beca o media beca).
- Certificado del director en el que se exprese que el solicitante será admitido como residente o colegial en el caso que obtenga la beca que solicita.

Plazo de presentación de solicitudes: Las solicitudes se presentarán en las oficinas de esta Comisaría todas las tardes laborables de 4 1/2 a 6 1/2, hasta el próximo día 15 de agosto.

COCINA ELECTRICA ROASTER-54-DAYER
 CON DISPOSITIVO ESPECIAL ROTATIVO PARA LA COCCION DE POLLOS AL "AST"
 Precio 3.500 ptas.
HASTA 24 meses crédito generoso
 Sin aval y sin ningún aumento
LAMPARAS RAMBLAS
 CANUDA, 2, pral. (esq. Ramblas)

ROJO LABIOS INMOVIX
 SENSACIONALES COLORES CLAROS

Colonia Venuco
 El primer placer del recién nacido
 Sra., Srta. Haga perdurable su juventud, sométase a los cuidados de belleza de CLINICA DE BELLEZA H E L I A con su sistema americano Ramba de Cataluña, 5, 1.

Manhattan 10,000 discos
 En BAGUR En LLAFRANCH
 CONCEPCION FIGUEROA MARCELINO PAGES
 San Sebastián, 5